
配布日

・次回役員会日程 ６月３日（土）　１９：３０

・第１回夏祭り実行委員会日程：　　　６月３日　（土）1８:30～集会所にて

１．役員会/理事会　会長報告

２．第3回、および、第４回役員議事録
３．大掃除実施のお知らせ

４．第３３回美しヶ丘・スカイヒルズ夏まつり　第１回実行委員会開催のご案内

５．美濃園だより

６．ホッとさろん美しヶ丘

７．美しヶ丘だより

８．廃品回収のご協力のお願い（つばさ4子ども会）

９．回覧　/　泥棒・空き巣被害多発について

［自治会　活動報告事項］

・令和５年度　土木工事要望書提出しました。（4/13)

・太子１丁目児童公園植栽の剪定要望書を提出しました。（5/8)

・4/19　青色パトロールに参加しました。

・5/9　自治連合会役員会に出席しました。

［連絡事項］

・ゴミ置き場管理器材等購入補助申請（１件）

・畠田公園東側斜面崩壊について、応急処置は終了。　復旧には時間を要する見込み。（具体的な日時未定）

　畠田公園からキャンプ場に行く道は通れます。その下の一本道は崩壊して通行止めになってます。

[検討事項]

・夏まつり開催に向けて実行委員会は６月に開催します。

　案内状は５月中に出します。

・５月クリーンキャンペーン実施。（5/28)

・明神１丁目で空き巣被害が発生しています。　十分に注意をしてください。

　明神１丁目の空き巣では、ガラス切りでガラスを切断。そのあと、クレセントを開けて侵入。

　＜対策事例紹介＞

事例 内容

1 さっしに２重ロック。　（ホームセンターで、２重ロックなら500-600円でも販売しているものがある。）

2 防犯砂利　（踏んだら音が鳴る）

3 防犯フィルムをクレセントの箇所に貼る　（ガラス切りで切断しても、ガラスが割れない様に対策。）

4 外出時に雨戸を閉める

　お金のある家を示す名簿が出回っているといううわさもあるとのこと。　各戸で注意をお願いします。

・迷惑駐車及びゼブラゾーンの駐車について、啓発運動をします。(6/18　11-12時予定、雨天決行)

　これとは別に、事前に、西和警察署に、自治会から、取締の依頼を要請する可能性がある。

　特にロータリー近辺に駐車とゼブラゾーンの駐車は控えてください。

●書記
　特になし

２． 専門部の報告

令和 ５年６月３日（土）

議事録

件
名 令和５年　第５回自治会・管理組合　役員会

日時
２０２３年　５月　１３日（　土）

出席者 　３２名
19:30～19:58

総括
連絡事項

配布資料

１． 会長報告

内
容



●会計

　特になし

●交通防犯部

　１）迷惑駐車及びゼブラゾーンの駐車について、啓発運動をします。(6/18　11-12時予定、雨天決行)

　駐在所のお巡りさんも同席予定。

　以下、お巡りさんから聞いた話の共有。

　本来、ロータリー内部は駐車禁止。　大目に見ている状況だが、駐車場の準備がスジ。

　近いうちに幹線道路がつながれば、公園前の違法駐車もNGになる見込み。

　２）防犯に関わる回覧板作成

●福祉衛生部　

表．３月分の集会所使用料（単位：円）

部屋代 カラオケ代 冷暖房代 コピー代 合計金額

14900 15000 6000 13790 49690

表．４月分の集会所使用料（単位：円）

部屋代 カラオケ代 冷暖房代 コピー代 合計金額

10000 15000 100 26015 51115

　１）5/13　委員会開催。

　　　大掃除で使用するゴミ袋などの物資配布を依頼。　ドリンクは当日までは集会所で保管。

　　　当日は、公園で配布予定。

　２）ゴミの収集場所の調査を開始。

　　　緑の塗装がはがれていて、どこが収集場所か分からない場所が出てきている。

　　　情報を集約して、町に改善を申請予定。

●文化広報部　

　　5/13　広報184号の打合せを実施。

　　夏祭りへの、畠田学舎吹奏楽部の参加を依頼。　正式には同意を得られておらず、継続して依頼予定。

●体育部

　特になし

●夏祭り実行委員会

　　6/3　1830-　夏祭り実行委員会開催予定。

●明神４丁目支部長
王寺町への要望１件を提出。（会長へ提出済）
夏まつりの班長会を実施。
今月は、各戸へのゴミの違法投棄無し。
しかしながら、古墳に続く脇道に違法投棄があった。
●明神３丁目支部長
土木工事の要望を、4/17に実施。　道路陥没対策。
5/13に班長会実施。
●明神２丁目支部長
　　転入が１件
●明神１丁目支部長
　　弔辞１件
●太子3丁目支部長

　　弔辞１件
夏まつり、5/20（土）に企画・提出予定
●太子1丁目支部長

　　弔辞１件、転出１件、転入１件
夏祭りでは、ポップコーンに決まる。
三角公園で、以下２点を要望する。
１）枝が伸びた大きな木がある。剪定を要望する。
２）公園内部の植栽の剪定を要望する。
●その他

内
容

３． 支部の報告

内
容



１）美濃園だより関係。　令和６年試運転開始の計画。　香芝とは揉めたままで、進捗なし。

２）夏まつり　金券が100円／枚で発行される。　販売するものの価格設定は、100円単位で割り切れる形にしてください。

　　（150円等を避けて、100円、または、200円などにしてください。）

３）参加者による、回覧物についての問題提起。

　　昨年の役員会で、回覧物は、月に１回とすることをルールにしていたという認識がある。

　　しかしながら、今月、献血に関わる回覧が、飛び入りで入ってきた。

　　納期から考えて、すぐに回覧しなければならず、基本ルールからの逸脱になる。

　　また、書類の出どころも分からず、気持ちも悪かった。

　　今一度、配慮・ルールの順守をすべきではないか。

　　→役員回答

　　①献血関係の案内は時期が中途半端。　昨年も、会長から、町へクレームしていた。　今年も改善を要望する。

　　②回覧に関して、月に１回とする努力をしていきたい。　しかしながら、イレギュラーが発生することもあると考えている。

　　　　あらためて、イレギュラーがあった場合には、協力をもらえる様、説明も必要だと感じた。

●異動届け 表．４月の異動届（単位：件）

太子１ 太子３ 明神１ 明神２ 明神４

転入 1 0 0 0 0 2

転出 1 0 0 0 0 1

変更 0 0 0 0 0 0

弔事 1 1 1 0 0 3

合計 3 1 1 0 0 6

●会計　　特になし

●防犯灯管理部会　発表なし　

●緑化維持管理部会　　発表なし

●テレビ共同受信施設管理部会　発表なし
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4． 管理組合の各部報告


